Por falta de oficina, aún no comienza el proceso de desafuero de Alito

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Los tiempos procesales en la solicitud de desafuero del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, aún no empiezan a correr, porque la sección instructora no cuenta con un espacio físico en la Cámara de Diputados que sirva como domicilio para recibir y hacer notificaciones.

El presidente de la sección instructora, Jaime Humberto Pérez Bernabe (Morena), informó que desde el martes envió un oficio a la secretaría general para solicita una oficina. Precisó que el domicilio de la comisión jurisdiccional, de la que forma parte la sección instructora, es diferente.

Hasta ayer, el legislador no había

66

El líder nacional del PRI reitera que no está preocupado por el procedimiento recibido respuesta de la secretaria general, Graciela Báez. La relevancia de contar con un espacio es tal que, en tanto no se le asigne, la sección instructora no puede recibir el expediente con la denuncia de la Fiscalía General de Campeche, y el legajo continúa en la bóveda de la cámara.

Sólo cuando se le entreguen las cajas con la documentación podrán correr los tiempos del proceso. También la sección instructora debe acordar a cuál de sus domicilios deberá notificar a Alito del procedimiento en su contra.

Ayer, Moreno Cárdenas expresó que no está preocupado por el desafuero. "Aquí todo mundo se despeina, menos yo", sostuvo.

-¿Hay alguna instrucción para el diputado Rubén Moreira (uno de los cuatro integrantes de la instructora)?

-Hay algo muy sencillo: yo no sé por qué luego les causa tanto tema la sección instructora. No se instaló para un asunto, sino para todos los asuntos de la legislatura. Puede haber muchos.

"Yo no tengo tema, aquí estamos siempre firmes, de frente, con carácter, sin nada que ocultar y trabajando por México."

 ¿Llevaba dedicatoria la instalación? –se le insistió.

-Bueno, eso lo puede opinar alguien, pero no es. Aquí hay que cumplir la ley, el reglamento. Se instaló la sección como se tiene que instalar.